

7月道新の休刊日は9日(月)です。

○ よろしくお願いいたします。



3年連続の屈足っ子今年は2羽誕生も

には厳しい自

族で、子育てに成功ただ、ヒナ2羽連れただ、ヒナ2羽連れる。 低く7℃から10℃ による栄養不良か衰弱、 たり、カラス をリシ類、キツネな をリシ類、キツネな をリシ類、など何ら かの原因などが考えら かの原因などが考えら が1羽しか確認されな6月10日を最後にヒナしかし喜びもつかの間、 ナの喧嘩もあるという。 6月14は気温が異常に 異常気象(6月 原因は不明、疾病か死亡したと思われる。 兄弟喧嘩はかなり くなった。 月疾10病 激し

い。 写真 || 下 6月27日 おしいけれど何回も 撮影。 下撮写に に い。 に 羽。 た 左の親の後ろに一羽。 右の親の足 6月8日 6 月 27 日

昨年の屈足っ娘317番は

おてんば発揮で道内大冒険

が、4月4日に足寄 が、4月4日に足った がみった。「越冬地 があった。「越冬地 があった。「越冬地 がのも が保護グループの百 が保護グループの百 が保護グループの百 が保護グループの も は確認できなかった 中にいた。 月に31北 うれし たいとしている。 と元気だと思います。 います。今、もきっでそれぞれ目撃されて 下雪裡で40羽の群れの月22 日に釧路鶴居村 識調査予定は6月末か保護グループでは標 に北見市西相内、中で確認。5月27 町で若鳥2羽と目撃、 。昨年のバンディしいニュースも 日に北見市相内 。そして44羽の群れの

釧路タンチョウ保護 がループの百瀬邦和 でループの百瀬邦和 がループの百瀬邦和 がどこであるかは非常 ことと、 子の足取りを確認する に大事です。 越冬地

えられるのは、孵化 という数 をが、なんと言って をがある。 われている。
のヒナが、死ぬと言のヒナが、死ぬと言りは生まれ そのうち最初の冬を迎

定期購読



お申込みは 65-3111まで。お気軽にお問い 合わせ下さい。定期購読誌に つきましては宅配いたします。定期購読がです。



7 ことになると考えられ いては本質を見誤るいて、数だけを見

人とタンチョウとのより良い関係を作っながら、屈足のタッチョウにあった活力をである。 屈足のタッチョウにあった活動を早急に模索する必要が問われる。

2羽のヒナは大きさに差があったがしっかり 5月末だと推定される。 6月4日にヒナ2羽を確認できた。 ウに3年続けてヒナが生まれた。 国の特別天然記念物タンチョウ、 屈足のタンチョ

今回も無事に成長して

について歩いていた。